



Un communiqué de presse de la mairie de Terrasson, en date du mardi 24 novembre 2020, précise les actions pour les élèves de l'école élémentaire :

"Alors que le confinement a imposé la fermeture de tous les établissements culturels de la Commune, les services s'organisent pour que l'accès à la culture demeure. Après avoir mis en place un dispositif de drive à la médiathèque et une plateforme de vidéo à la demande au cinéma, les agents municipaux se rendent désormais sur l'école élémentaire pour proposer des ateliers thématiques aux enfants.

Chaque jour, sur la période méridienne, des activités autour du livre, du conte et de l'image sont ainsi proposées à tous les enfants du CP au CM2. L'objectif est clair, poursuivre la diffusion culturelle et la rendre accessible à tous. Les restrictions actuelles ne doivent pas limiter les enfants dans leurs parcours de savoirs et d'apprentissages, telle est la volonté municipale. Alors même si l'accès aux structures n'est plus possible, ce sont les structures qui viennent à eux pour de nouveaux temps de découvertes".